
出席状況 正会員数　　　　　　　50名
 本日の出席率　　　   100％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、お早ようございます。早朝より多くの会
員のご参加を戴き植田駅前清掃並びにイザナギ・イ
ザナミ像の清掃ありがとうございました。それでは
報告ですが 23 日に磐城農業高等学校に贈りました桜
の苗木の植樹祭を行いました。参加された会員の皆
さんご苦労様でした。また、日本青少年交換研究会
福島会議にご協力戴きました会員各位の皆様ご苦労
様でございました。今週もロータリーの国際大会に
30 日から出発される皆さん大変ですが宜しくお願い
致します。
◎幹事報告－渡邉國和幹事
・皆さん、お早ようございます。お知らせがあります
が事務局の金成仁子さんが肺炎になり一時入院され
3週間程例会を休まれております。来週からは例会
に出席出来るだろうというお話でした。
・新旧会長幹事会が 6月 17 日に開催されます。
・今年度も終りに近づき各委員長さんに年次報告書と
年次計画書の原稿依頼が渡っていると思います。
・鈴村副幹事より年次計画書の原稿依頼があったと思
いますが来月早々には提出下さるようお願い致します。
◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・早朝例会前に植田駅前清掃を行い、いい汗をかきま
した。嵐、富岡、山下、髙萩、田子、赤津（善）、押田、
小松崎、秋山、小熊、髙木、鈴木（修）、佐藤（政）、
斉藤、峯口、鈴木（泰）、吉野各会員及び渡邉公平
ガバナー、生駒会長、鈴木雅之副会長、川口会長エ
レクト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　本日は朝早くから植田駅前の清掃作業を行って戴
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きありがとうございました。早朝例会というだけで
も早いのに 30 分早く参加して戴き大変ご苦労様でし
た。それから磐城農業高等学校への桜の植樹ですが
先週急に決まり 23 日㈮に植樹セレモニーを行いまし
た。3.11 の東日本大震災によって磐農は大きな被害
を受けました。震災により立地している山全体が地
崩れを起し校舎は全壊状態、斜面の桜は全滅しまし
た。校舎は現在平成 26 年度末の完成を目指して新築
再建途上にあります。昨年 11 月、京都城陽ＲＣから
姉妹クラブのＵＳＡバンクーバーＲＣの有志の方々
から、被災地に桜の植樹をして欲しいと寄付を戴き、
それに追加してと、勿来を訪問され寄付金を持参戴
きました。
　私達はこの資金の有効な活用を検討し、磐城農業
高校はインターアクトクラブの提唱校でもあり「新
生磐農高に桜の植樹を」は絶好のテーマであると考
え進めて参りました。資金は第 2530 地区の復興支援
金を活用し、当クラブの基金も加えて約 100 万円を
準備して、染井吉野の桜の苗木 100 本を購入して磐
農の園芸学科の皆さんに植樹、育成して戴き新しい
校舎が完成次第、改めて所定の位置に植樹する計画
です。宜しくお願いします。

　

4つのテスト
赤津　善宣 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　　
 
　　　


